

Más Manifestaciones son Disueltas en Panamá

PANAMA, julio 12 (UPI).— Las Fuerzas de Defensa de Panamá, en cumplimiento de un decreto por el cual el Presidente Eric Arturo Delvalle prohibió las concentraciones y manifestaciones, disolvió el sábado varias caravanas de automóviles pertenecientes a la opositora Cruzada Civilista.

"Fueron interrumpidas las caravanas que la Cruzada Civilista había organizado para hoy en las ciudades de David y Colón", informó el presidente del opositor Partido Demócrata Cristiano (PDC), Ricardo Arias Calderón.

Arias Calderón, uno de los principales dirigentes de la cruzada, dijo que en David, 110 kilómetros al suroeste de Panamá, salió una caravana poco antes del mediodía en lo que sería una protesta en contra del jefe de las Fuerzas de Defensa, general Manuel Noriega.

Noriega es acusado de ser el autor

—Favor pase a la página 47.

Thatcher Discutirá con Reagan Pacto E.U.-URSS

LONDRES, julio 12 (UPI).— Margaret Thatcher, mostrando su influencia como tres veces primera ministra y

gobernante de mayor veterania de Europa occidental, viaja esta semana a Washington para conferenciar con el Presidente Ronald Reagan.

Animada por su amplia victoria electoral de junio, la aliada más estrecha de Estados Unidos dice que desea ayudar a promover un acuerdo sobre armas entre Washington y

—Favor pase a la página 45.

De Urgencia Operan a Castro

EL CAIRO, Julio 11 (UPI).— Un médico egipcio que se especializa en cirugía del recto regresó a El Cairo luego de operar en La Habana al Presidente cubano Fidel Castro, informó el diario semioficial Al Ahram en su edición dominical.

Según Al Ahram, el Dr. Ahmed Shafik volvió a El Cairo luego de realizar "cirugía urgente" en Castro, pero la información no da detalles.

—Favor pase a la página 47.



MAS PROTESTAS. Panamá, julio 12.— Manifestantes dejan sus barricadas sin encender al avistar a policías antimotines. Varias protestas antiguubernamentales, declaradas ilegales por el Presidente Delvalle, se realizaron en esta capital. (Reuter).

Medidas Enérgicas Castro Chocan con Tendencia URSS

WASHINGTON, julio 12 (UPI).— La deserción a Estados Unidos de un alto oficial de la Fuerza Aérea Cubana ha provocado la imposición de enérgicas medidas de seguridad en Cuba y enfatizado la pureza ideológica, poniendo al gobierno cubano en camino de chocar con

la línea adoptada por el líder soviético Mijaíl Gorbachev.

En un vago discurso, que duró cuatro horas y media, pronunciado el mes pasado ante el Consejo Cubano de Estado, un mes después que el

—Favor pase a la página 47.

Segundo Grupo Refugiados Desembarca en Canadá

HALIFAX, Canadá, julio 12 (UPI).— Aproximadamente 174 refugiados asiáticos desembarcaron de sus botes salvavidas antes del amanecer en la playa de Charleville, provincia de Nueva Escocia, y fueron trasladados a bordo de autobuses hasta Halifax, a 220 kilóme-

tros de distancia, informaron hoy algunos funcionarios.

Es la segunda barcada de refugiados que en menos de un año arribó a la costa este de Canadá.

El jefe del Departamento de Bomberos del

—Favor pase a la página 39.

Guatemala Empleados de Contraloría Nacional Toman Edificio

GUATEMALA, julio 12 (EFE).— Más de 600 trabajadores de la Contraloría General de Guatemala mantienen "tomada" la sede de esa dependencia estatal, a 700 metros del Palacio de Gobierno, como medida de presión para que renuncie el director de la entidad.

Los empleados de la Contraloría General de la nación plantearon el movimiento laboral ante los tribunales de trabajo el viernes, demandando la renuncia del director general de esa institución, Hugo Enrique Argueta, "por

—Favor pase a la página 45.

Partido Laborista gana Elecciones en Australia

SYDNEY, julio 12 (UPI).— El Partido Laborista del primer ministro Bob Hawke obtuvo hoy un histórico tercer término consecutivo en el poder al lograr una decisiva victoria electoral que se espera aumente su cómoda mayoría en el Parlamento.

Con el 74 por ciento de las boletas contadas, las proyecciones del comicio federal muestran que el partido de Hawke retendrá el poder con una mayoría de 18 miembros en la Cámara de Representantes, dos más que los obtenidos en las elecciones de 1984.

El recuento de votos muestra que el Partido Laborista obtuvo el 46,4 por ciento del voto, pero también que per-

dió un 1,2 por ciento de las boletas en comparación con el comicio anterior.

La oposición, compuesta de los conservadores partidos Liberal y Nacional necesitaba que ese porcentaje bajase un 2,3 por ciento para derribar a los laboristas.

El Partido Liberal obtuvo un 34 por ciento del voto y el Nacional un 11,4. El Partido Demócrata logró el 5,9 por ciento.

El Partido Laborista perdió terreno en Nuevo Gales del Sur, Victoria, Australia Meridional, el Territorio Septentrional y Australia Occidental.

Sorprendentemente, avanzó en

—Favor pase a la página 45.



PERIODICOS. Manila, julio 12.— Jóvenes venden diarios en los que se informa en primera plana sobre la negativa del ex presidente Ferdinand Marcos, de que pagaría un ejército privado de 10 mil hombres para invadir Filipinas. (Reuter).

North Pagó Rescate por Implicado Voladura Avión

CARACAS, julio 12 (DPA).— Parte del dinero que el teniente coronel norteamericano Oliver North entregó a Venezuela era para el rescate de los implicados en la voladura de un avión cubano en el espacio aéreo de Barbados el 10 de octubre de 1976, ocasión en la cual murieron sus 73 ocupantes, afirma hoy en Caracas a grandes titulares el vespertino de masas "El Mundo".

El periólico agrega que la intención era rescatar de cárceles de Venezuela a los fotógrafos

venezolanos Hernán Ricardo y Freddy Lugo, al médico cubano Orlando Bosch y al experto en explosivos de esa misma nacionalidad, Luis Posada Carriles.

Este último se fugó hace alrededor de dos años de una penitenciaría de alta seguridad contando con apoyo lo-

—Favor pase a la página 47.

Pinochet Reitera su Lucha contra Comunismo en Chile

SANTIAGO DE CHILE, 11 julio (EFE).— El jefe del Estado, General Augusto Pinochet, reiteró hoy que Chile debe continuar la lucha para impedir que el comunismo llegue nuevamente al país.

El gobernante chileno se refirió a ello en Araucanía, ciudad situada a 586

kilómetros al sur de esta capital, tras una gira de tres días por la región del "Bio-bio".

En los últimos diez días, el General Pinochet ha efectuado dos visitas, de tres días de duración cada una, a di

—Favor pase a la página 51.

Celebran Elecciones de Presidente en la India

NUEVA DELHI, julio 12 (UPI).— Los miembros del Parlamento nacional y las legislaturas de los 25 estados que componen la India votarán mañana para elegir el octavo presidente de la nación, en unos comicios en los cuales destaca el candidato del oficialista Partido del Con-

greso del primer ministro Rajiv Ghandi, se informó hoy.

Se estima que los resultados de las elecciones para escoger un sucesor al presidente Zail Singh, cuyo período de gestión de cinco años

—Favor pase a la página 69.



NUEVA VICTORIA. Melbourne, Australia, julio 11.— El Primer Ministro Bob Hawke, celebra su tercera victoria, junto a su esposa Hazel. Hawke grita "victoria", después que la computadora de la televisión indicara que su partido ganó el escaño número 15, en la Casa de Representantes. (Cable-foto AP).